

Les écoles fêtent l'arrivée de l'été

- **SAINT-SYLVESTRE-PRAGOULIN**

Publié le 03/07/2015



Les soudards auvergnats ont impressionné le jeune public. © Moulin roland

Comme chaque année à l'approche des vacances estivales, les écoles donnent leurs spectacles scolaires pour la plus grande joie des acteurs du jour et des parents devenus photographes. À Randan, le projet inter-classes musical a servi de thème à la prestation de l'école élémentaire : choristes, clarinettes, flûtistes et autres virtuoses du synthétiseur ont montré leurs progrès de l'année.

À Saint-Sylvestre-Pragoulin, c'est le Moyen-Âge qui a fourni troubadours, seigneurs et gentes dames alors qu'une troupe d'amateurs aux mines peu avenantes donnaient un autre aperçu de la vie de château... fort, très fort.

- **SAINT-SYLVESTRE-PRAGOULIN**